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Talvez muitos não me conheçam, mas, desde 2017 sou um dos Vereadores da 
região norte da cidade e sou o Vereador mais atuante da Vila Itoupava. Aprendi a amar 
e cuidar da Vila Itoupava, conheci seus cantos, sua gente trabalhadora, ordeira, e as 
suas tradições germânicas, que estão vivas e ramificadas nesta terra. Quero 

compartilhar com vocês um pouco do meu trabalho enquanto Vereador, e me colocar a disposição de 
todos, atuando como seu Vereador. 

2019 - R$ 500.000,00 (quinhentos mil reais) para o Hospital Misericórdia. 
Emenda Parlamentar obtida com o Deputado Estadual Ricardo Alba.

Inclusão em 2019 de R$ 500.000,00 
(quinhentos mil) no orçamento da Intendência da 
Vila.

Em 2020, solicitei que aumentasse o orçamento 
da Intendência da Vila em R$1.000.000,00 (um 
milhão), junto ao Prefeito Municipal.

Em 2017 aconteceu um grave acidente com o ônibus que transportava os 
alunos da APAE na Região da Vila Itoupava. Neste acidente, tivemos uma 
vítima fatal e o ônibus foi completamente danificado. Fizemos então, um 
Requerimento ao então Prefeito Napoleão Bernardes, para que adquirisse um 
novo micro-ônibus e o prefeito atendeu ao pedido e as crianças voltaram a 
frequentar a APAE, pois, naquele período do acidente, ficaram meses sem irem 
as aulas.

Desde que me tornei Vereador, tenho 
buscado auxiliar dentro das minhas condições 
enquanto Parlamentar, o excelente trabalho 
que é desenvolvido pela Prefeitura na 
Intendência da Vila, através do Intendente 
Leandro Índio, seja lutando pelo envio de 
verbas no orçamento, ou apoiando obras e 
serviços necessários. Quero parabenizar a 
todos os servidores da Intendência, em 
especial o Intendente, agradecendo pela 
parceria com este Vereador. 

APOIO AS AÇÕES DA INTENDÊNCIA DA VILA

OBRAS E SERVIÇOS

REPASSE DE RECURSOS INCENTIVO A EDUCAÇÃO

Com a desativação da Escola Erich Klabunde, 
solicitei através de uma Lei, que o espaço da Escola 
seja implantado um CEI (Centro de Educação Infantil), 
para poder atender a comunidade do Braço do Sul e 
toda Região.

NOVO CEI

TELEFONIA VILA ITOUPAVA
Solicitamos junto as empresas de 

telefonia que melhorassem a rede 
telefônica na região da Vila Itoupava. A 
empresa Unifique e outras, estão 
ampliando a rede de atendimento na região 
da Vila Itoupava. Sabemos que muito se 
falta ainda no sistema telefônico, porem 
continuaremos com a nossa luta até o fim.

Um abraço Vereador Ito - Ailton de Souza

"Wer Vila Itoupava liebt,
kummert sich darum"

Quem ama a vila

Escaneie o QR Code 
para conhecer mais do 

meu trabalho.



PALAVRAS DO VEREADOR

2022 foi um ano de muitas 
conquistas em nosso mandato. 
Conseguimos tirar do papel importante 
obras, em todos os cantos da cidade. 
Quero agradecer o apoio do executivo 
municipal na pessoa do Prefeito Mário 

Hildebrandt e da Vice Prefeita Maria Regina Soar por toda a atenção que 
deram as nossas demandas. Ao Intendente Leandro Índio, gratidão por tão 
bem atender este vereador e a comunidade.  

Conseguimos eleger o Senador Jorginho Mello Governador do Estado 
de Santa Catarina, e tenho a certeza que em 2023 ele dará uma atenção 
especial a Blumenau.

Temos importantes obras e projetos para tirar do papel, e quero 
continuar sendo o seu Vereador nestas lutas, sendo a sua voz na Câmara e na 
sociedade. 

Desejo a sua família um excelente natal, um próspero ano novo de muita 
saúde, paz e conquistas. Feliz 2023.

Tenho prestigiado e levando apoio, desde o 
inicio do meu mandato a diversos clubes de caça e 

tiro da Região da Vila Itoupava, nas festas de Rei e Rainha e nos desfiles da 
Festa do Colono, inclusive consegui recursos de subvenção junto ao Prefeito 
Municipal, ao Clube 15 de Novembro e a CEI Johanna Conrad.

NÚMEROS DO MANDATO NA VILA

NÚMEROS GERAIS DO MANDATO

INDICAÇÕES

13122
REQUERIMENTOS

736
PROJETOS DE LEI

E EMENDAS

185
AÇÕES LEGISLATIVAS

14.043

TRANSFORMADOR ERWIN MANZKE
Os moradores da Rua Erwin 

Manzke, sempre enfrentaram dificuldades 
por quedas da rede de energia. No ano de 
2021, solicitamos melhorias no local e foi 
instalado um novo transformador para 
resolver os problemas da população.

AMPLIAÇÃO DA REDE DE ÁGUA 
Encaminhamos ampliação da rede 

de água na Rua Sarmento e outras, na 
Região da Vila Itoupava. Pedido atendido 
pela Intendência da Vila Itoupava e 
continuamos a luta, para a ampliação da 
rede de águas nas demais ruas da 
Região.

INDICAÇÕES E REQUERIMENTOS
O Vereador mais atuante na Vila Itoupava

Der aktivste Stadtrat von Vila Itoupava672

Encaminhei projetos de Lei, para que colocassem recursos no orçamento 
por diversos anos, para a pavimentação de algumas ruas da Região da Vila 
Itoupava. 

Rua Erwin Manzke; Rua Sarmento; Rua Viena; Rua Artur Hertel; Rua Braço 
do Sul; e demais ruas de nossa região.

O Prefeito municipal, já elaborou o projeto na Rua Erwin Manzke, e está 
captando recursos para asfaltar a sua primeira etapa. Para as outras ruas, os 
projetos ainda estão sendo elaborados.

LUTA POR PAVIMENTAÇÃO
ito@camarablu.sc.gov.br

ILUMINAÇÃO SERRA DA VILA
Em 2018, solicitamos ao Município 

de Blumenau e ao DEINFRA que 
colocassem 21 braços de luz ao longo da 
rodovia da Serra da Vila, devido a fraca 
iluminação e aos graves acidentes que 
vinham ocorrendo no local. Também 
encaminhamos ao DEINFRA para que 
melhorassem a sinalização da via. Foram 
implantados pelo Município de Blumenau, 
através da Intendência da Vila e o 
DEINFRA implantou nova sinalização ao 
longo da Rodovia.

Em 28 de Janeiro de 2020, 
participei de um manifesto convocado 
pela comunidade da rodovia SC-414, 
juntamente com o intendente Leandro 
Índio, comunidade e demais 
lideranças dos três municípios. Foi 
lançado um ato do edital de licitação 
da obra de pavimentação da SC-414, 
entre a SC-108 trevo da Vila Itoupava, 
Augusto Bauer, Massaranduba e Luiz 
Alves.

PAVIMENTAÇÃO SC 414


